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Muni de Mejillones hizo 
denuncia por derrame 
Interpuso el 
recurso en la 
Superintendencia 
de Medio 
Ambiente tras 
accidente de tren. 

Mario Sánchez Pérez 

La Estrella 

a Municipalidad de 
| realizó 

una denuncia en la 
Superintendencia de Me- 
dio Ambiente, luego que 
la madrugada del lunes se 
registrara un derrame de 
ácido sulfúrico en el in- 
greso al patio de ferroca- 
rriles de Ferronor, al nor- 
te de la comuna. 

El accidente, que invo- 
lucró a un convoy que iba 

  

HDIVEFSIónQueNósUne 

    e 
SE DESCONOCE LA CANTIDAD DE ÁCIDO VERTIDO AL SUELO, 

saliendo de las instalacio- 
nes de la citada empresa, 
terminó en el volcamien- 
to de más de 20 carros car- 
gados con ácido, vertien- 
do el corrosivo líquido so- 
bre el sector aledaño que, 
pese a no estar cercano a 
una zona urbana, podría 
representar un peligro pa- 
ra la flora y la fauna local. 

Hasta ese lugar concu- 
rieron las autoridades 
medioambientales de la 

comuna, encabezados por 
el jefe del Departamento 
de Medio Ambiente, Aseo 

y Ornato de la comuna, 
Pablo Santoro y el direc- 
tor de Seguridad Pública 
Municipal, Cristian Rojas, 
quienes monitorearon las 
medidas que tomadas por 
la empresa para poder 
realizar el retiro del mate- 
rial derramado y asegu- 
rarse del cumplimiento 
de las normas ambienta- 

  

FERRONOR: 
La empresa afectada entregó 
un comunicado donde infor- 
maron quea las 00:00 horas 
del lunes seregistró el acci- 
dente. La empresa agregó 
que se activaron todos los 
procedimientos de emergen- 
cia disupuestos para estas si- 
tuaciones. 

les correspondientes. 
Los funcionarios mu- 

nicipales indicaron que 
realizarán un seguimien- 
to a la situación, para co- 
nocer el impacto que pu- 
do haber generado en el 
medio ambiente y el pro- 
ceso de mitigación de los 
daños que pudieron gene- 
rarse con este accidente. 

Diputado pide investigar 
cierre en centro de diálisis 

El diputado José Miguel 
Castro, ofició la Superin- 
tendencia de Salud y la 
Subsecretaría de Redes 
Asistenciales para exigir 
una investigación por el 
cierre del centro de diálisis 

quedejósin atención a pa- 
cientes crónicos de la re- 

  

¡ones inmediatas 

para evitar que las perso- 
nas afectadas queden sin 
su tratamiento vital. 
cierre del centro de diálisis 
es sumamente preocupan- 
te, porque hay personas 
que simplemente no sa- 
ben dónde se van a aten- 
der. La diálisis es un trata- 

miento esencial, que se ne- 
cesita día a día para seguir 

      

CENTRO ANUNCIÓ SU CIERRE. 

viviendo”, advirtió el pa 
lamentario, quien solicitó 
alas autoridades informar 

cómo sereubicará a los pa- 
cientes, ya sea en recintos 
públicos o privados. “No 
pueden quedar abandona- 
dos a su suerte”, agregó el 
parlamentario. 

  

  

Feria de salud laboral en 
el Puerto de Antofagasta 

    
Con una gran convoca- 

toria se llevó a cabo la 1* 
Feria de la Seguridad y Sa- 
lud en el Trabajo de Puerto 
Antofagasta, iniciativa que 
buscó relevar la importan- 
cia de generar entornos la- 
borales más seguros, salu- 
dables y sostenibles. 

Durante la jornada, los 
asistentes pudieron reco- 
rrer stands informativos y 
demostrativos de diversas 
instituciones y empresas, 

A PUNTOS, PARTICIPA Y GANA UN AUTO OKM 

MIÉRCOLES Y DOMINGOS — 
PS 

CELEBRÓ DÍA MUNDIAL DE SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO 

entre otros actores del eco- 

sistema portuario y de pro- 
tección civil. 

La feria se desarrolló en 
la Plaza del Puerto, espacio 
deencuentro comunitario 
impulsado por Puerto An- 
tofagasta, y contó con la 
presencia de alumnos y 
alumnas delas escuelas D- 
72 Ljubica Domic y CELA 
B-32 Antonio Rendic, quie- 
nes participaron en las dis- 
tintas actividades. 
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